



Sobre los gitanos

Hay quien opina que el gitano es una forma más de supervivencia ¡no lo es! Es una vida, una cultura, un idioma, unas costumbres y por lo tanto una nación no reconocida. (Aquí no me voy a meter). De vez en cuando me han dicho que yo no soy gitano, unas veces les digo que puede ser... pero otras, con orgullo sólo les digo que soy un gitano moderno, que estoy al corriente de los días y que voy con mis 23 años a luchar a donde sea, tan sólo por defender un derecho a lo que yo quiero ser: gitanó. Y lucho contra las fuerzas que intentan oprimir al excluido (y por ello sufro la consecuencia de la soledad) ¡somos pocos! Eso es verdad. Lucho contra el rechazo. Ni soy moreno, ni llevo el pelo largo. ¿Sería capaz un "racista" (sin ofender a nadie) de reconocerme? Lo dudo. Y siempre me vuelven a decir lo mismo: "No pareces gitano".

¿En dónde está mi cambio? ¿En que prefiero ir por caminos diferentes que no son el cantar y el bailar? (Que es un trabajo muy duro y digno). Bueno, pues si esa es la diferencia, ¡bienvenida sea!

Rafael Gabarri Volga